



Auszeichnung hängt, wo sie jeder sehen kann

Die Auszeichnung in Silber, die der behindertengerechte Isnyer Naturlehrweg im vergangenen November erhalten hatte, wurde nun dort angebracht, wo sie auch jeder sehen kann: am Einstieg des Naturerlebnisweges. „Willkommen im Urlaub - Familienzeit ohne Barrieren“, ist auf der kleinen Tafel zu lesen, die Erhard Bolender, Planer des Weges, Kurgeschäftsführer Otto Burkhardt und Günther Raß, Leiter des zentralen Dienstes und stellvertretender Direktor des Stephanuswerkes (von links) mit vereinten Kräften anbrachten. Der Naturerlebnisweg knüpft an bereits bestehende Wege an und bietet zwei unterschiedlich lange Strecken. Das Projekt wurde von der Allianz Umweltstiftung gefördert. Als nächstes wolle man den Druck von Broschüren über den Lehrpfad angehen.

yr/SZ-Foto: Rühle